



野木小だより

平成28年5月18日
— 第2号 —
野木町立野木小学校長
江田 裕之

「私たちは、今年1年こんなことに力を注ぎます！」

江田 裕之（校長）

「夢や希望いっぱいの教育活動を通して、思いやりあふれる学校づくりに努めます。」

神永 悠貴（ひまわり1組）

「元気と笑顔を忘れずに、子どもと一緒に何事にも全力で取り組みます。」

印出 雅昭（教頭）

「フットワーク軽く動きまわり、安全・安心で楽しい学校を目指します。」

谷田貝友理（ひまわり2組）

「子どもたち一人一人のよさを伸ばし、生き生きと活動できるような支援をします。」

西村 百代（教務主任）

「早寝早起きして、時間を有効活用し、子どもたちとふれあう時間を大切にします。」

船渡川 勉（ひまわり3組）

「子どもたちとふれあい、けじめをつけた楽しい学校生活を送れるように努めます。」

大橋智香子（1年）

「一人一人が居心地のよい学級づくりと『考える力』『学ぶ力』の育成を目指します。」

飯村 純明（少人数指導）

「子どもたちのささやかな願い、熱い思いにこたえられる教育を目指して頑張ります。」

小島 大樹（2年）

「集団生活だからこそ『楽しさ』『思いやり』あふれる学級をめざします。」

石井 照子（養護教諭）

「子どもたちのよさをたくさん発見できる保健室経営を目指します。」

福田 雅和（3年）

「子どもたち一人一人のよさを見つけ、伝え、互いを認め合える学級を目指します。」

鈴木 智美（主任）

「子どもたちの豊かな学びのために教育支援に努めていきます。」

篠田 崇子（4年）

「4年生の子どもたちと共に、一人一人が居甲斐のある学級づくりをしていきます。」

片吉キミ子（用務員）

「いつもシンプルにすっきりとした明るい花壇や玄関になるように力を入れます。」

橋本 裕利（5年）

「分かる授業づくりに努め、子どもたちの意欲や『できる』という手応えを引き出せるような指導を目指します。」

茅原 節子（給食調理員）

「『今日も給食が楽しみ』と思ってもらえるように、心を込めた丁寧な調理を心がけます。」

小堀佐代子（6年）

「6年生の子どもたちと共に、一つの行事に全力で取り組み、感動の思い出づくりをしていきます。」

須田 広美（給食調理員）

「児童、保護者、地域の皆様に笑顔の輪が広がる、おいしい給食づくりに努めます。」

柴 幸子（給食調理員）

「みんなが笑顔になれるように、4人で力を合わせ、衛生管理に気を配りおいしい給食づくりを頑張ります。」

福田 澄江（給食調理員）

「おいしい給食を一生懸命に作り、野木小の皆さんを元気に大きくさせたいと思います。」

矢島 貴子（支援指導員）

「温かい人間関係を育み、一人一人が自信を持てるよう、先生方と連携して支援に努めます。」

久保 優子（非常勤講師）

「子どもたちが、安心して笑顔で学校生活を送れるよう、目配り、心配りに努めます。」

片平かずみ（図書館司書）

「フラッと立ち寄ったら、『意外に素敵な図書室ね』と、言ってもらえるような雰囲気づくりに努めます。」

酒入 未来（補助事務員）

「気配りのある、素速い事務に努めます。」

長嶺 純子（初任研後補充）

「1年に10回ほどの勤務ですが、今年も野木小のよいところをたくさん見つける自信があります。」

リザリン ゴノイ（ALT）

「英語にたくさん触れて、堂々と自信のある子どもに育てる英語学習を進めます。」

「授業参観、学級懇談会、PTA総会」 多数のご出席ありがとうございました！

4月23日(土)、授業参観、PTA総会、学級懇談会を実施しました。今年度初めての授業参観であり、多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。入学や進級間もない時期であり、緊張の面持ちではありませんが、瞳を輝かせて授業に臨む真剣な様子をご覧いただけたことと思われま

す。保護者の皆様のご意見をもとに、今年度から、すべての学年で「親子給食」を開催します。この日は、5年生の保護者全員に

参加していただきました。親子で久しぶりに会食するため、子どもたちも保護者の皆様も笑顔であふれていました。実施してよかったと心から思えたシーンでした。5年生以外の保

護者の皆様も楽しみにしててください。

PTA総会では、本校の1年間の学校生活を紹介するスライドショー「チーム野木小の軌跡」の時間を設けていただきました。子どもたちの躍動する一つ一つの姿は、大切な思い出であり、今年も紡ぎ出される感動物語を予感させてくれました。

「全国学力・学習状況調査」「とちぎっ子学習状況調査」を実施しました！

4月19日(火)、6年生は全国学力・学習状況調査（国語・算数）に、4年生及び5年生はとちぎっ子学習状況調査（国語・算数・理科）に挑みました。

いずれの調査とも結果がまとまりしだい、ご報告いたします。



「廃品回収」お世話になりました！

5月7日(土)、第1回廃品回収を実施しました。地域の皆様や保護者の皆様のご協力により、各自治会から、今回も大量の古新聞、雑誌、段ボール、アルミ缶が集められました。廃品回収による収益金は、子どもたちの教育活動の充実のために大切に使用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

お知らせ

◇ 6/11（土） 9:00～ 本校体育館
音楽観賞会 津軽三味線兄弟ユニット

保護者の皆様、地域の皆様もお誘い合わせの上、ひとときをお楽しみください。

